



HIP-HOP et droit à l'image.

publié le 21/03/2011

Une récré insolite ce vendredi 17 mars.



Merci à Emilie Athimon des Carmes et au danseur Aurélien Biraud pour cette chorégraphique surprise !

Applaudissements au danseur de hip-hop !!!

Quatre élèves sont venus spontanément réaliser quelques figures, largement encouragés et applaudis autant par les élèves que par les professeurs.

Quelques images aussi dénaturées que nécessaire afin de respecter le droit à l'image... Le reste est à voir en salle 22...

